



# 富士河口湖町教育センターだより



NO. 30 平成21年6月発行

## 富士河口湖町の英語活動の

## 推進体制は . . .



平成 23 年度から完全実施される学習指導要領に、英語活動が小学校に導入されます。そこで、富士河口湖町内の英語教育の充実にむけて、どんな内容で、どんな方法で、どんな形態で実施していくかを学習する場として、「英語活動研究員連絡会」が発足しました。先進校などからの情報提供や各校の英語活動についての情報交換を行い、校内体制推進のためのサポートになればと思います。また、小学校・中学校との連携を行い、相談及び支援システムも構築していくつもりです。

第1回連絡会は、5月21日（木）に開かれました。連絡会の目的を確認しあい、各校からの情報交換が行われました。指導主事の立川 武先生による、「小学校の英語活動の充実のために」と題した研修も行われました。近々、「英語活動事例集」を各学校に配布する予定です。また、現場の先生による公開授業も計画されていて、着実に体制が整えられつつあります。温かい目で見守っていただきたいと思います。

## 笑顔で再会 しました。

教育相談でセンターに来所していた子ども達が、それぞれの歩む道を見つけ、4月より新しい場所で歩きはじめました。1ヶ月ほどして、近況報告を兼ねて、センターに顔を出しました。どの顔も輝いていて、とてもうれしく思いました。3月末、子ども達が自らの手で作成した感謝の色紙が、相談室に飾られています。子ども達の心にわずかな時間でも寄り添えたことが喜びです。

